



La locura en el Congreso de la Unión

El caso es que les cuento todo esto porque ayer sintonicé el Canal del Congreso con motivo de la entrega del 5to Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. Ahí estaba una Luisa María Alcalde, sí, nuestra secretaria de Gobernación, aventándole porras a AMLO como si estuviera en campaña. Claro, no podía evitarse que viéramos la finísima intervención de la diputada de Morena Aleida Alavez, quien al momento de tomar la tribuna roció en todo el atril desinfectante porque había hablado antes ahí Xóchitl, haciendo alusión de que estaba “infectado” el lugar. Finísimo gesto de sororidad. Después, la presidenta del Congreso, Marcela Guerra Castillo, dio por terminada la sesión, no sin antes tomarse todos selfies, reír, abrazarse, unos con otros, como si se hubieran sacado una tele en una rifa navideña.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-09-03/naci%C3%B3n/la-locura-en-el-congreso-de-la-uni%C3%B3n>